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 熊野神社の狛犬 

 岩本町の熊野神社は、 

沼田街道西通りの十八坂 

を上野から下ってきたと 

ころにあります。 

 熊野神社の石段を上り、 

拝殿前の左右には、双方 

とも口を閉じた吽形型の狛犬があります。 

 狛犬は、飛鳥時代に日本に伝わり平安時代から神社やお寺な

ど、神聖な場所を守る霊獣として信仰されてきました。 

 熊野神社の狛犬は、眉が太く、獅子や山犬というより小熊か

狸に見えるユニークな顔をしています。 

                 仙ヶ滝 

             上川田町の裏沢にある仙ヶ滝は、 

上川田八景の一つで、両岸を岩に挟

まれた幅２㍍程度の滝ですが、岩壁

を流れ落ちる滝は、稀に見る奇形と

いわれていました。 

 今は、度重なる洪水で滝壺は埋ま

ってしまいましたが、昔は深い淵を

なし、餓鬼岩で行をおこなった行者

が沐浴をしたと伝えられています。 
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 日本共産党群馬県委員会は２１日、市田忠義副委員

長・参議院議員をむかえ、前橋市で演説会を開きました。 

 市田副委員長は、安倍首相の改憲発言や衆議院での「共

謀罪」の強行採決、

「森友学園」、「加計

学園」問題など、暴

走をくり返す安倍政

権を退陣させるた

め、市民と野党の共

闘をすすめようと訴

えました。 

 沼田市議会議会運営委員会は２３日、埼玉県鴻巣市を

視察し、鴻巣市議会の議員と交流会を開きました。 

 花のセリがおこなわれる「鴻巣フラワーセンター」と

小松姫の墓がある「勝願寺」などを訪問し、その後、鴻

巣市議会と意見交換をおこないました。 

 鴻巣市の観光協会と老神観光協会には交流があり、そ

の縁で鴻巣市長や議員も沼田市を訪れていました。 

 鴻巣市と市議会では、これからも沼田市との交流をさ

らに深めていきたいとの考えが示されました。 

 沼田市利根町出身で埼玉西武ライオンズの高橋光成投手を応援しよう 

と、「高橋光成を応援する会」（目崎公平会長）は２２日、沼田市と野球連

盟利根沼田支部に高橋投手の等身

大パネルを贈りました。 

                  市役所の駐車場で贈呈式がおこ

なわれ、投球姿の高橋光成投手のパ

ネルが披露されました。（高さ１㍍

８５㌢） 

                  パネル除幕後には、球団マスコッ

トのレオとライナが幼稚園児らと

記念撮影をおこないました。 

 ３月定例市議会で継続審査となった、国民健康保険税引き上げのための

条例改正について、沼田市の国保を考える会は２３日、「国民健康保険税

の引き上げ中止を求める陳情書」を市長に提出し、 

同じ内容の請願書を議長に提出しました。 

 今回の条例改正では、一世帯平均で１０％以上の国 

保税引き上げが予定されています。 

請願は、６月６日から開かれる予定の６月定例市議 

会の民生福祉常任委員会で審議される予定です。 

  

 

 

 


